

BETZDORF. **Ignatz Hellinghausen** ist nach über 40-jähriger Tätigkeit auf eigenen Wunsch aus dem Schuldienst ausgeschieden. Nach Schule und Studium begann der geborene Betzdorfer seine Lehrertätigkeit am 1. April 1961 an der Volksschule Niederfischbach. Es folgten Unterrichtsaufträge an mehreren Volks-, Grund- und Hauptschulen im Kreis, so in Malberg, Hamm, Wehbach und Kirchen, bis sich 1985 sein Wunsch erfüllte und er an die Martin-Luther-Grundschule in Betzdorf versetzt wurde. Neben seiner unterrichtlichen Tätigkeit war Hellinghausen viele Jahre Sicherheitsbeauftragter der Schule und Koordinator für Verkehrserziehung. In einer Feier wurde die Pünktlichkeit, Zuverlässigkeit, Hilfsbereitschaft und Sachkunde des Pädagogen gelobt. Rektor Wolfgang Lück überreichte die Dankurkunde des Präsidenten der ADD Trier und schloss seinen Dank und den der Schulgemeinde für die geleistete Erziehungs- und Bildungsarbeit an.

RZ Altenkirchen vom Montag, 9. Juli 2001, Seite 18 (0 Views)